

Ajuntament de la Granada

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto del acuerdo de la Junta de Govern Local de 27 de febrero de 2023, por la que se convocan las subvenciones en materia de acción cultural, tradicional y de dinamización juvenil, proyectos de fomento del deporte, en materia social, de promoción de la infancia y comunicación.

BDNS(Identif.): 681330.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/681330>.

Primero. Beneficiarios

Podrán ser beneficiarios / as de estas subvenciones todas aquellas entidades y asociaciones sin ánimo de lucro inscritas en el REM y / o con sede social o delegación permanente en la Granada.

Segundo. Objeto

Proyectos que tengan como objetivo la realización de actividades en materia de acción cultural, tradicional y de dinamización juvenil, proyectos de fomento del deporte, en materia social, de promoción de la infancia y comunicación.

Tercero. Bases Reguladoras Específicas

Estas Bases Reguladoras Específicas fueron objeto de publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 8 de marzo de 2019.

Cuarto. Cuantía

El presupuesto máximo que se destinará este año 2023 para la concesión de las subvenciones objeto de la presente convocatoria será de 13.500'00€.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes

El plazo de presentación de las solicitudes comenzará el día siguiente a la publicación del anuncio en el BOP y finalizará el día 30 de abril de 2023 incluido.

Sexto. Otros

Las subvenciones concedidas al amparo de esta convocatoria, deberán destinarse a financiar proyectos / actividades desarrollados / as entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2023.

El procedimiento de concesión de las subvenciones objeto de esta convocatoria será el de concurrencia competitiva.

Se examinarán conjuntamente, en un solo procedimiento todas las solicitudes presentadas dentro del plazo establecido, y se resolverá en un único acto administrativo.

El plazo para el otorgamiento de las subvenciones será, como máximo, de tres meses a contar desde la fecha de cierre del periodo de presentación de solicitudes.

Las subvenciones otorgadas deberán justificarse antes del 31 de octubre de 2023.

El pago de la subvención concedida, se efectuará de una sola vez y previa presentación de la justificación correspondiente dentro del plazo establecido.

La Granada, 27 de febrero de 2023

El alcalde, Joan Cols Canals

Ajuntament de la Granada

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte de l'acord de la Junta de Govern Local de 27 de febrer de 2023, per la que es convoquen les subvencions en matèria de foment a projectes de cultura, esports, promoció de la infància, social i comunicació.

BDNS(Identif.): 681330.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/681330>.

Primer. Beneficiaris

Podran ser beneficiaris/àries d'aquestes subvencions totes aquelles entitats i associacions sense ànim de lucre inscrites al REM i/o amb seu social o delegació permanent a la Granada.

Segon. Objecte

Projectes que tinguin com a objectiu la realització d'activitats en matèria d'acció cultural, tradicional i de dinamització juvenil, projectes de foment de l'esport, en matèria social, de promoció de la infància i comunicació.

Tercer. Bases Reguladores Específiques

Les Bases Reguladores Específiques van ser publicades al Butlletí Oficial de la Província de data 8 de març de 2019.

Quart. Quantia

El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2023 per a la concessió de les subvencions objecte de la present convocatòria serà de 13.500'00€.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

El termini de presentació de les sol·licituds començarà l'endemà de la publicació de l'anunci al BOP i finalitzarà el dia 30 d'abril de 2023 inclòs.

Sisè. Altres

Les subvencions concedides a l'empara d'aquesta convocatòria, s'hauran de destinar a finançar projectes/activitats desenvolupats/des entre l'1 de gener i el 31 de desembre de 2023.

El procediment de concessió de les subvencions objecte d'aquesta convocatòria serà el de concorrència competitiva.

S'examinaran conjuntament, en un sol procediment totes les sol·licituds presentades dins del termini estableert, i es resoldrà en un únic acte administratiu.

El termini per a l'atorgament de les subvencions serà, com a màxim, de tres mesos a comptar des de la data de tancament del període de presentació de sol·licituds.

Les subvencions atorgades hauran de justificar-se abans del 31 d'octubre de 2023.

El pagament de la subvenció concedida, s'efectuarà d'un sol cop i prèvia la presentació de la justificació corresponent dins del termini estableert.

La Granada, 27 de febrer de 2023

L'alcalde, Joan Cols Canals